
山行報告書      京都田辺山友会     報告者 竹原順治       

山 名 青春 18 切符で行く牡蠣バーベキューツアー 山行名 早春のふれあいの集い  

ルート JR学研都市線、JR東海道・山陽本線、JR赤穂線で京田辺、日生間の往復 

山行日 平成 27 年 3月 1日 天 候 雨 

参加者 

リーダー：竹原順治         サブリーダー：姫島百合子 

<男性>守口実、中田繁男、赤松隆二、北村正博、隅谷正行、岡部貞雄、中廣正典、             

山口博、北川欣造、石田輝夫 <女性>江平愛子、岡本綾子、伊藤典子、堀正子、    

竹原絹栄、永田恵子、平松多希子 合計：19名  

ルート概略図 

 
コースタイム 

地名 時：分 地名 時：分 

京田辺駅 
集 6:50 魚市場 

『五味の市』 

着 13：00 

発 6:57 発 14：00 

尼崎駅 
着 7：56 

日生駅 
着 14：30 

発 8：06 発 14：52 

播州赤穂駅 
着 9：41 

姫路駅 
着 15：38 

発 10：00 発 15：41 

日生駅 
着 10：16 

尼崎駅 
着 16：37 

発 10：25 発 16：46 

BBQ『しおじ』 
着 10：40 

京田辺駅 
着 17：42 

発 13：00 発  

山行報告 

平成 26年度交流部主催の最後の企画である早春のふれあいの集いで、青春 18切符を使って、

日本のエーゲ海、岡山県の日生港へ牡蠣バーベキューツアーに、総勢 19人で行ってきました。 

当日は、あいにくの雨天で、牡蠣を食する前の腹減らしを兼ねた『みなとの見える丘』への

散策は中止して、日生駅から BBQ 処『しおじ』に直行です。時刻はまだ 10：30ですが、すでに

満席。通常なら 19名という大人数でとても牡蠣に有り付ける状態ではありませんでしたが、実

際には、隅谷さんのお兄さんご夫妻が機転を利かせて、テント下の席の確保から、牡蠣や飲み

物の調達まで、すべて事前に準備して下さっていまし

た。お陰さまで、まったくの据え膳状態で、雨中、傘

をさしながら順番待ちの長蛇の列の人々を横目に、2

時間たっぷりの牡蠣バーベキューを楽しむことができ

ました。まったく、隅谷さんのお兄さんご夫妻に感謝、

感謝です。 

また、牡蠣以外のバーベキューの食材は、交流部女

性陣が手分け、分担して準備されたお陰で、全員に過

不足なく行きわたり参加者全員に満足していただけたことと思います。終盤の鮮魚の豪快な買

い付け量には、少し度肝を抜かれた方もおられたようですが、終わってみれば、雨中の BBQ の

印象深い思い出の一こまになったことと思います。 

ヒヤリハット 

なし 

京田辺駅・松井山手駅 

尼崎駅・播州赤穂駅 

日生駅 

BBQ『しおじ』魚市場『五味の市』 
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感想文 

早春ふれあいの集い 青春切符で行く牡蠣バーべキューツアーに参加して 

山口 博 
交流部の今年度最後の行事、日生へ牡蠣バーべキューツアーに参加しました。 

早朝 6 時半に家を出る時から雨模様、京田辺駅には 1 名欠席で 9 名、大住が丘駅、松井山手駅と

各地から乗車し早勢 19 名で出発しまし、予定通り 10 時 16 分に日生に到着しました。 
着くと軽トラで女性が迎えに来て呉れ

ていました。 
隅谷さんの実家の義姉さんとの事で、朝か

らバーべキューの場所を確保して呉れて

いました。 
私達が現地に到着した時にはバーべキ

ューの場所には多くの人が雨にも係らず

並んで居るのには驚きました。着いてから

では 2 時間位待たされることに成る。 
隅谷さんのご配慮と実家のお兄さんご

夫婦のご親切に感謝！感謝！です。 
早速バーべキューに、開かない牡蠣は持参

のマイナスドライバーで開けるのに苦労

しながらも熱々の牡蠣に大満足です。 
雨が降り続き予定のハイキングは中止して時間を延長しての大宴会と成りました。 
時間もたっぷりあり、お酒を飲めない私は牡蠣の他にイカなど新鮮な魚が食べたくて、担当の

竹原さんと「ふれあい市場」に鮮魚を見に行きました。 
イカが欲しかったのですがここでは獲れないのか無い。バーべキュウに出来そうな舌平目と鯵

を捌いていて貰い、待っている間に市場内を見て周りました。 
みかんが目に付き買おうと竹原さんに、果物など食べないと反対されたが、お酒の飲めない女性

の方は 3 時間も付き合うのは大変です。果物位は買ってやらないと強引に買って貰いました。 
魚を持って帰ると牡蠣で満腹でこれ以上食べられないと余り歓迎されませんでした。 

生で持て帰るわけにもいかず取りあえず焼きました。腹一杯といいながらも焼きあがると直ぐに

無くなりました。焼き立ての鮮魚もアツアツで食べるのは凄く旨かった！ 
今回は一日中雨に祟られハイキングも出来ませんでしたが、牡蠣をたらふく食べて 
大満足でした。 

今回の参加者は交流部以外 9 名で年末の会誌部が忘年会で来たのと労山の定期総会と重なり

労山部などが出席して、参加出来なかったのも原因か？ 
又は今回の催しはお酒を飲めない人には余り魅力が無かったのか？交流部の行事としてはやや

寂しい思いでした。 
今回担当して頂いた竹原さん青春切符の手配やら現地の手配など御世話に成りました。 
実家が日生の隅谷さんには色々ご配慮頂き有り難うございました。 
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交流部早春のふれあいの集い～日生の牡蠣ツアー～に参加して 

岡本 綾子   
美味しい牡蠣が食べたい！と青春 18 切符で行く交流部主催の企画に参加しました。申し込ん

でから人伝に今年は牡蠣が不作だよと聞き、天気予報も雨模様☂、テンションは下がり気味に・・。

予報通り朝から雨がしとしと。折角参加するんだか

ら楽しもうと気合を入れ集合駅へ。青春 18 切符を使

用するのは初めてでしたが、使い難い切符のようで

す。パズルのような組み合わせに担当者が四苦八苦。

日生の駅に着くと見知らぬ女性が車で待っていて下

さって、どなたか聞くと隅谷さんのお義姉様との事。

お兄様と朝から並んで席を確保して頂いたという事

です。雨にもかかわらず現地は人が多く、本当なら

傘をさして長時間行列に並ばないといけないのに、

行くとすぐに席に着き、バーベキューを始められま

した。その素晴らしいおもてなしに感謝しかございません。日生の穏やかな環境が、隅谷さんや

ご家族の優しさの源なのかなと思いました。一斗缶 2 缶分のプリプリの牡蠣に舌鼓、交流部員の

方が事前準備して頂いた野菜やお味噌汁でお腹が一杯！大満足です。途中、竹原 CL と山口さん

が買い出しに・・いつまで経っても帰って来ない？？やっと帰ってきたと思ったら、お魚とおみ

かんが大量に。山口さんのおもてなし精神が本領発揮です。参加してみると、とても楽しいお腹

一杯のツアーでした。竹原 CL を始め、交流部の皆様、お世話になりありがとうございました。 
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